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Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

seit längerer Zeit beschäftigt uns ja nun die ungenügende Abarbeitung von 

Beschlüssen, welche die Gemeindevertretung beschlossen hat. Hierzu stellen wir 

zu dem oben genannten Antrag folgende Fragen: 

 

1. Wann wird der am 06.06.2016 beschlossene Antrag AN 069/2016/14-19 , 

insbesondere hinsichtlich der Prüfung der Bauhofunterbringung bearbeitet? 

2. Gibt es einen aktuellen Stand der Abarbeitung? 

3. Wer ist in der Gemeindeverwaltung für die Kontrolle der Abarbeitung von 

Beschlüssen zuständig? 

4. Warum wurde sich nicht an die im Antrag gehaltene Abarbeitungsfrist 

gehalten? 

5.  

gez. Th. Scherler - Fraktionsvorsitzender 

https://ai.hoppegarten.de/sessionnet/bi/vo0050.php?__kvonr=3913&voselect=2115

